



開校35周年

三小だより

令和6年4月8日 発行

<4月号>

江戸川区立南葛西第三小学校

校長 佐久間 貴広

御入学、御進級おめでとうございます

お子様の御入学、そして御進級、誠にありがとうございます。心からお慶びを申し上げます。北門の桜が満開の中、55名の1年生を迎え、全校児童461名16学級で、本日、南葛西第三小学校の令和6年度がスタートしました。今年度もこうして無事にスタートできたことは、保護者や地域の皆様方の温かい支えがあったからと深く感謝いたします。

本校の教育目標は、『生きる力を養う ○確かな学力 ○豊かな心 ○健やかな体』です。知・徳・体の調和のとれた子供たちの育成を目指しています。

本日の始業式では、子供たちに教育目標を意識してもらうために、知・徳・体のバランスについて話をしました。具体的に捉えられるよう「○笑顔 ○思いやり ○元気」あふれる学校にみんなでしていこうと伝えました。

「笑顔・思いやり・元気」にあふれる学校を目指して

- 「考えろ、考えろ」と言われても、人はそう考えられるものではありません。それより、できた、分かったという喜び、楽しいという経験をたくさんすることが大切です。そして、こうした肯定的な経験が、自然と「次を考える」力を育てていきます。できた時、分かった時、心の底から楽しいと思えた時の子供たちの笑顔は最高です。そんな笑顔あふれる学校を目指していきます。
- 人を思いやる気持ちは、自分の生活が充実していると生まれやすいように思います。生活の中で笑顔になれば、それは生活の充実につながります。相手の気持ちを考えるゆとりができ、人を思いやる気持ちを育てることに、プラスに働かずです。子供たちはもちろん、教職員にとってもそうした思いやりの心があふれる学校を目指します。
- 健全な心は健全な体に宿ると言われます。何事にもくじけない強い体と心が本当の元気なのだと思います。たくましさは、そうした元気から生まれます。だからこそ、子供たちがすすんで体を動かす元気あふれる学校を目指します。

教職員で心をつなげて日々の教育活動の充実、教育目標の具現化に努めてまいります。保護者、地域の皆様には、今年度も昨年度と同様に、御理解と御協力のほどよろしくお願いいたします。

『GTE（グットティーチャーオブ江戸川）2023』として表彰されました

中島 麻衣 主任教諭が、分かりやすい授業や率先して授業研究に努めた実践が認められ、『グットティーチャーオブ江戸川（授業力部門）』として表彰されました。本校の教員の努力と実績がこうして認められたことは、大変喜ばしいことです。一人一人の教員が専門性を高めていくことで、今年度も嬉しい報告ができるよう努めていきます。